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Innovationen für sauberes Wasser 
Innovations for clean water 
 
 
Umrüstung AQUAswitch© auf Pendelschwimmer am AQUAMAX® BASIC 
Retrofitting of AQUAswitch© to float switch at AQUAMAX® BASIC 
 
Der Pendelschwimmerschalter wird auf der linken Seite des Tanks mit zwei Schrauben befestigt (siehe Abb. 
unten). Je nach eingesetztem Schwimmerschalter muss die Halterung durch die variable Verwendung der 
Bohrungen unterschiedlich ausgerichtet werden. 
 
The float switch is mounted on the left side of the tank with two screws (see figure below). Depending on the 
float switch used, the holder must be positioned differently due to the variable use of the holes. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Empfohlener Schwimmerschalter: Pendelschwimmerschalter schwarz (Art. Nr. 8570 0046) mit einer 
Hysterese von ca. 4 cm und der schwarz markierten Bohrlochkombination.  
Bei dem Einsatz eines alternativen Schwimmers (z.B. rote Variante Art. Nr. 8570 0003) mit einer Hysterese 
von ca. 20 cm müssen die Schaltpunkte durch die Verwendung der weiteren Bohrlöcher angepasst werden 
(rote Markierung). 
 
Recommended float switch: Float switch black (Art. No. 8570 0046) with a hysteresis of approx. 4 cm and 
the borehole combination marked in black. 
When using an alternative float (e.g. red version Art. No. 8570 0003) with a hysteresis of approx. 20 cm the 
switching points must be adapted by using the additional drill holes (red marked). 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 


